

Pour rejoindre la Corse, il existe deux moyens de transport au choix depuis le continent : l'avion et le bateau. Le transport aérien est assuré par deux compagnies aériennes régulières qui sont Air France et CCM Airlines, mais aussi d'autres compagnies charters en période estivale. Le transport maritime quant à lui est proposé par trois principales compagnies qui sont la SNCM, [la Corsica Ferries](#) et la Compagnie méridionale de Navigation. Cette voir maritime présente par ailleurs de nombreux avantages.

### Avantage économique

[Le transport en bateau](#) est beaucoup moins cher que le transport aérien. C'est un avantage à considérer avant de faire son choix d'acheminement. Par ailleurs, on a le choix sur les villes de départ entre Toulon, Nice et Marseille. Il vous est également possible d'emmener votre voiture moyennant des frais d'embarquement qui sont abordables.

### Avantages touristiques

[La durée de traversée](#) (entre 4 et 12 heures selon la ville de départ) permet de profiter pleinement du paysage et du voyage. En effet, de part son caractère insulaire, la Corse présente de nombreuses attractions sur ses rives, dont les calanques et [les grottes maritimes](#)

. Ces traversées peuvent donc déjà faire office de croisières et l'on commence notre découverte dès notre embarquement, contrairement au voyage aérien qui ne prend qu'une heure de temps et nous prive des différentes découvertes. Par ailleurs, ces bateaux présentent de nombreuses infrastructures pour une traversée confortable et agréable, notamment des piscines, des boutiques et de nombreux espaces de jeux pour les adultes et les enfants. On y trouve aussi divers restaurants qui proposent déjà des spécialités corses pour vous donner un avant-goût de la gastronomie de l'île.